



Chiemgauer Urlaubsgrüße aus Australien

Beitrag

Schon einige Wochen ist der Touristiker i. Unruhe Wolfgang Bude aus Aschau unterwegs, um die Welt zu erkunden. Der derzeitige Reisekontinent ist Australien. Von dort und von der Stadt Sidney lässt Wolfgang Bude über die Samerberger Nachrichten all seine Freunde mit einigen interessanten Bildern grüßen.

Lieber Wolfgang, vielen Dank für Deine Eindrücke und weiterhin gute Reise!

Fotos: Wolfgang Bude – Eindrücke aus Sidney in Australien











Geh weida, stell di
ned so o!
I bin bloß a
nackerter Engl im
Botanischn Gartn in
Sydney!



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Australien
2. Chiemgau